

Einladung

Diskussionsrunde

(Video-Konferenz)

Oman und Bahrain

am 13. Mai 2020 von 13.30 bis 16.30 Uhr

mit Botschafter Thomas Schneider Deutscher Botschafter im Oman

sowie Botschafter Kai Böckmann Deutscher Botschafter in Bahrain

Im Rahmen dieser digitalen Diskussionsrunde möchten wir uns mit aktuellen Entwicklungen im Oman und in Bahrain sowie den deutschen Wirtschaftsbeziehungen mit beiden Staaten beschäftigen. Die aktuellen wirtschaftlichen Projekte und Strategien des Omans und Bahrains werden im Mittelpunkt stehen. Ebenfalls werden neueste Entwicklungen im Rahmen der SARS-CoV-2-Pandemie und deren Auswirkungen die Wirtschaftsbeziehungen mit Deutschland ein Thema sein.

А	n	t١	N	O	rt

FAX: +49 (0)30 206410-10 E-Mail: numov@numov.de

	re mich für die Diskussionsrunde Oman und Bahrain 20 und bitte um die Einwahldaten				
Name:					
Organisation / Firma	:				
Adresse:					
Tel.:	Fax [.]	E-Mail:			